
本日の例会 平成 21年９月 15日 (火) プログラム： 新入会員 ・ 卓話 

次回例会 平成 21年 9月 29日（火）プログラム： 職業奉仕委員会 ・ 卓話 

9 月 8 日(火)12：00 開会 

小林 英典 ＳＡＡ委員長 

会 会長 長の の時 時間 間 木本 貴一 会長 

今日１０時から多賀の駅前で１５名の参加をいただき 

まして草刈をいたしました。誠にありがとうございま 

した。時間ぎりぎりまで行ったのでこんな汗臭い例会 

も初めてかと思います(笑)。４つのテストの石碑を含 

めて、創立１０周年の記念植樹など３つの石碑があり 

ました。随分きれいになりました。この十年地元のボ 

ランティアの方が草刈をしていてくれたそうです。沢 

山汗をかいて作業してきました。今後も続けていきま 

すので宜しくお願いします。この作業中思ったのはや 

はりこの道のプロはいるものだなぁと感じました。も 

しかしたらともったら、宮本会員でした。麦藁帽をか 

ぶって職人のような技を見せてもらいました。もう一 

人は鈴木会員です。草を刈る機械をつかって、瞬く間 

にきれいに仕上がりました。衆議院と県知事の選挙が 

終わりました。皆さんの想像を超えたのか超えなかっ 

たのかわかりません。ここで政治の話をするつもりは 

ありませんが、隣の選挙区でありました故梶山静六さ 

んは ふるさとを愛する気持ち、で県議になりふるさ 

とがよくなるには国がよくならなくてはと国政に参加 

しました。国政に参加してみると、国がよくなるには 

世界が平和でなければ、国も県もふるさとも平和に幸 

せになれない。ということを痛感したと何度か聞かさ 

れました。今日の清掃も、ロータリー活動もまさに原 

点は一緒じゃないかと思いながら、今日の奉仕作業を 

やらせていただきました。政治を超えて、地域のため 

国のため世界平和のためと活動を邁進しなくてはいけ 

ないのかなと痛感いたしました。また特別な感慨を持 

ちながら奉仕の理想を歌われたのかなと思います。 

また市制 70 周年では日立南ＲＣの長年の活動に対し 

感謝状をいただきました。 

幹 幹事 事報 報告 告 高島 章行 幹事 

今日の奉仕作業お疲れ様でした。いつもより食事がお 

いしくいただけました。 

市制 70 周年の際に長年の奉仕活動に感謝状をいただ 

きました。事務 

局におきたいと 

思います。 

広瀬年度の年次 

報告書が届いて 

います。ひとつ 

は星直前会長に 

お渡しします。 

あとは事務局におきますのでご覧になってください。 

委 委員 員会 会報 報告 告 財 財団 団 石 石川 川委 委員 員長 長 

本 本日 日、 、弓 弓野 野会 会員 員か から らベ ベネ ネフ ファ ァク クタ ター ー1 10 00 00 0＄ ＄を をい いた ただ だき き 

ま まし した た。 。 

社 社会 会奉 奉仕 仕委 委員 員会 会 鹿 鹿志 志村 村委 委員 員長 長 

本 本日 日の の奉 奉仕 仕作 作業 業ご ごく くろ ろう うさ さま まで でし した た。 。 

清 清掃 掃作 作業 業で です す 

国 国際 際奉 奉仕 仕委 委員 員会 会 大 大森 森委 委員 員長 長 

来 来月 月の のワ ワイ イキ キキ キＲ ＲＣ Ｃ国 国際 際フ フー ード ドフ フェ ェス スタ タに に参 参加 加の の際 際米 米 

軍 軍基 基地 地内 内の のゴ ゴル ルフ フコ コン ンペ ペが があ あり りま ます す。 。参 参加 加さ され れな ない い方 方 

は は御 御連 連絡 絡く くだ ださ さい い。 。 

親 親睦 睦委 委員 員会 会 川 川﨑 﨑委 委員 員長 長 

9 9 月 月 2 26 6 日 日に に開 開催 催の の観 観劇 劇会 会の のチ チケ ケッ ット トが がま まだ だあ あり りま ます す。 。 

余 余る るよ よう うで でし した たら ら来 来週 週あ あた たり りか から ら他 他に に売 売る るこ こと とも も考 考え え 

て てい いま ます す。 。見 見た たい いと とい いう う方 方が がお お知 知り り合 合い いで でい いれ れば ば御 御連 連 

絡 絡く くだ ださ さい い。 。 

第２８２０地区 H H HI I IT T TA A AC C CH H HI I I S S SO O OU U UT T TH H H 

例 会 場 要害クラブ ＴＥＬ（０２９４）３６－２０２０ 
例 会 日 毎週火曜日 １２：００～１３：００ 
事 務 所 日立市末広町１－１－３ 国分協同組合内 

ＴＥＬ（０２９４）３６－５０７４ ＦＡＸ（０２９４）３７－２１７６ 
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■会 長 木 本 貴 一 ■副会長 大 森 孝 之 

■幹 事 高 島 章 行 会報委員 山縣敏史 大森孝之 大神田正浩 

例 会 報 告 

週報 No.10 
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出 出席 席報 報告 告 山縣 敏史 委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 24 名 12 名 68.6% ７名 88.6% 1 名 

ニ ニコ コニ ニコ コＢ ＢＯ ＯＸ Ｘ 白石 満義 委員長 

◎ 汗くさい例会ですね。 駅前清掃おつかれさまで 
した。 木本 貴一 

◎ 駅前清掃御苦労さん。 
佐藤 勝美 岩崎 敬次 須田 晃 

◎ 久しぶりに汗を流しました。 高島 章行 
◎ いい汗を流しました。 山縣 敏史 
◎ 駅前のロータリー、 小学校の夏休みラジオ体操 

のあとよく掃除しましたことを思い出しまし 
た。 鈴木 幸一 

◎ 駅前清掃ごくろうさまです。 
鹿志村 高道 小山 高一 

◎ ９月１日の日立市制施行 70 周年式典で表彰さ 
れ受賞者代表として謝辞を述べました。 

山本 忠安 
◎ 駅前清掃ごくろうさまです。 私は事務所の工事 

のため欠席しましたごめんなさい。川﨑 健輔 
◎ 奉仕作業おつかれさまでした。暑かった！ 

朝日 正道 
◎ 9 月 1 日日立市制 70 周年記念式典に出席し感 

謝状をいただきました。 小澤 興 
◎ 駅前清掃がんばりました。 小林 英典 
◎ 汗っていいですよ。 千葉 省三 
◎ 駅前清掃ごくろう様でした。 長山 行夫 
◎ ロータリーでロータリーを清掃しました。 

樫村 文雄 
◎ 多賀駅前を清掃しました。 池澤 健 
◎ 本日もよろしくお願いします。 川村 昌弘 
◎ 草刈ご苦労さまでした。 宮本 尚彦 

弓野 博司 石川 國博 星 勝治 
◎ 先週日立ＧＣでマグレバーディーが出ました。 

大森 孝之 
本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計４２，０００円 累計額 ３２４，０００円 

本 本日 日の のプ プロ ログ グラ ラム ム 卓 卓話 話 

出 出席 席委 委員 員会 会 小 小澤 澤興 興委 委員 員長 長 

先週は市制70周年記念式 

典に代理で出席してきま 

した。 

先ず例会に出席すること 

は会員としての最小限の 

奉仕であるということ。 

これが第一前提である。 

入門書にも書いてありま 

すので頭に入れておいてください。とはいえ現在の 

世の中時間もありません。 ではどうするかというと、 

まずは他のクラブの例会に参加する。またはＲＣで 

いう奉仕活動に参加する。また例会の時間に関して 

は例会の 60％を参加して出席となります。どうして 

も例会途中で退席する際は会長に伝えてからとなり 

ます。そうすれば出席となります。またどうしても 

その場所にいけないときはどうするかというと、Ｗ 

ＥＢで出席になることがあります。インターネット 

上で約 30 分ほど設問に答えると、 最後にプリントす 

る画面が出ましてそれを持ってきていただいて、出 

席になります。是非こういうもので勉強していただ 

きたい。 
100％出席で表彰されるＲＣがありますが、 メイクア 

ップもありますがＷＥＢも活用していると聞きます。 

また近いＲＣでも勉強のために参加してみてはどう 

でしょうか。出席率もよくなりますので。ただ、病 

気でも出席するというのは止めていただきたい。 

つぎに新型インフルエンザのことの話を。メキシコ 

発といわれる新型インフルエンザですが、はじめは 

そんなに話題にもならなかった。フェーズ３、新型 

のインフルエンザが人への感染が確認されたときで 

す。そのあとフェーズ 4 になりすぐにフェーズ 5 に 

なりました。パンデミックの手前まで来てしまいま 

した。今は南半球のほうではやっているとのことで 

すが徐々におさまってきているようです。しかしこ 

れから相当数感染するだろうということです。2000 
万から 3000 万といわれています。 それが数年間続く 

だろうとも言われています。日本では神戸のほうで 

確認されてから一気に広がりました。茨城では確認 

は遅かったのですがもっと出るだろうと思われます。 

学校が夏休みでよかったのですが、逆に学生の合宿 

などで感染し、なかなか消えませんでした。若年者 

が多いようです。 

日立ではないのですが老人福祉施設でも感染者が出 

たようです。ここで注意しなくてはいけないのは合 

併症です。熱が 38 度以上になり 12 時間以上続くな 

どしたら注意です。発熱外来に相談していただきた 

い。タミフルという薬は聞いたことがあるでしょう。 

それ以外にアスピリン系の解熱剤熱が下がらないと 

きに使うことがあります。ただ熱が出たからといっ 

て解熱剤を使うのは危険です。タミフルが出ました 

ら、日数分飲みきってください。理由があります。 

数日で熱は下がりますがそれでよくなったと思うと 

まだ完全に封じ込められてないからです。日立周辺 

にも感染症を受け入れる病院はありますのであわて 

ないでください。自分で普通の解熱剤を飲むのは止 

めていただきたい。言われているように手洗いうが 

いは有効です。マスクも大事です。 

会長の点鐘にて終了 

清掃作業終了後四つのテストの石碑の前で


